

PRIORITÉ À LA SÉCURITÉ

DÉPLOIEMENT DE LA VIDÉO-PROTECTION

Depuis plusieurs mois, la municipalité travaille au déploiement de la vidéo-protection. En septembre, deux référents sûreté de la gendarmerie nationale sont venus sur site pour étudier la mise en place du projet à la plage et au village. Les différents secteurs où pourraient être installées les caméras ont été étudiés. Cette réflexion permettra de mailler avec cohérence la commune afin d'assurer la surveillance complète des axes principaux. Deux types de caméras dernières générations seront installés. Certaines permettront de lire les plaques d'immatriculation, les autres, de prévenir les actes de malveillance et pourront être utilisées en cas d'enquête judiciaire. À ce jour, le dossier est à l'étude à la préfecture pour une mise en place effective en plusieurs phases d'ici 2026. Ce projet vient compléter les équipements déjà existants ainsi que les caméras piétonnes dont sont équipés les agents de la police municipale. Pour la municipalité, la sécurité des torreillans est une priorité pour assurer le cadre de vie qualitatif de la commune et préserver la cohésion sociale.



PRÉSENCE RENFORCÉE SUR LA VOIE PUBLIQUE

Avec l'élévation du plan vigipirate au niveau "urgence attentat", la police municipale renforce son dispositif et intensifie sa présence aux abords des établissements scolaires, des lieux de culte et lors des différentes manifestations culturelles et festives. Afin d'assurer la sécurité des torreillans, cette surveillance accrue se réalise en collaboration étroite et constante avec la gendarmerie de Saint Laurent de la Salanque.



DES PROPOSITIONS POUR LA FUTURE LOI "SÉCURITÉ"

Dans le cadre du projet de loi "sécurité" relatif aux nouvelles prérogatives de la Police municipale, M. le maire, Marc Médina, a transmis à Mme Lauriane Josendé, sénatrice membre de la commission des lois, des propositions concrètes travaillées en mairie. Elles permettraient de consolider la formation et les compétences des agents en leur donnant les moyens d'agir efficacement au plus près des citoyens.



LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE SE POURSUIT

La rénovation énergétique des bâtiments communaux se poursuit, secteur par secteur et en suivant un plan pluriannuel d'investissement. Après les différentes infrastructures (mairie, école élémentaire, salles associatives et sportives...), c'est au tour de la salle des fêtes. Les luminaires ont été remplacés par des éclairages LED, dont les ampoules ont un cycle de vie plus long et consomment moins d'électricité. Un choix économique et écologique. L'école maternelle sera le prochain bâtiment à être équipé.



TRAVAUX ROUTE DE BOMPAS

Dans le cadre de travaux de voirie la réfection des trottoirs du pont de l'agulle dels cirerers route de Bompas (RD31) sera effectuée. Une circulation alternée sera mise en place du 4 au 18 décembre de 7h30 à 18h (hors week-ends et jours fériés). La vitesse sera limitée à 50km/h, le dépassement, le stationnement et l'arrêt des véhicules seront interdits.



Culture

Café - rencontre

"LES ÉMOTIONS DU JEUNE ENFANT"
par Coline Celle, psychologue clinicienne spécialisée dans l'accompagnement des enfants et des parents

Samedi 25 novembre, 10h

Médiathèque Claude Blazy, entrée libre

ATELIER CRÉATIF

La médiathèque organise un atelier créatif de Noël pour réaliser sa lettre au Père Noël le samedi 2 décembre. Les enfants pourront mettre en avant leur créativité et leur originalité pour formuler tous leurs souhaits. 9h, médiathèque Claude Blazy. Gratuit sur inscription, nombre de places limité. Dès 4 ans. Plus d'infos : 04.68.52.33.41.



TÉLÉTHON 2023

Les associations torreillanes se mobilisent pour le Téléthon et proposent diverses activités.

Le programme est le suivant :

- Samedi 25 novembre : concours de pétanque à 14h au boulodrome Julien Espelt.
 - Mardi 5 et jeudi 7 décembre : cours de gym avec la gym volontaire de 20h30 à 21h30 à l'espace fraternité (3€ min).
 - Samedi 9 décembre : buvette de l'entente basket club de 12h à 18h à la halle des sports.
 - Dimanche 10 décembre : sortie vélo avec l'union cyclotouriste Torreilles (80km), rdv à 8h place Louis Blasi (3€).
- Les associations se réuniront de 10h à 12h, place des souvenirs d'enfance autour des enfants du conservatoire de l'antenne Salanque qui proposeront une animation musicale comprenant divers styles musicaux. Le Point jeunes proposera à la vente des mets sucrés / salés concoctés avec les associations. (Repli à la salle des fêtes en cas de mauvais temps).
- Vendredi 15 décembre : course du muscle par les élèves de l'école Jules Verne à 14h30 au stade.



SCR XV INQUIÈTE SON ENTOURAGE !

Un autre club se contenterait des acquis de SCR XV, dont l'équipe 1 est 4^{ème} de sa poule, et l'équipe 2, 2^{ème} de la sienne... mais, si après l'affront subi contre Leucate à domicile, les maritimes avaient bien relevé la tête à Millau, ils sont retombés dans leurs travers, dimanche, à Pézenas, contre des vis à vis, largement à leur portée. Il est vrai qu'un manque de réussite, dans les beaux mouvements engagés, n'a pas permis de conserver l'avance de la 25^{ème} minute (12/3). Heureusement, en fin de partie, Pierre Roca inscrivait un essai et offrait un point de bonus aux siens (19/23). De son côté, la B, empruntée, concédait le nul (32/32). Une prise de conscience collective s'impose et nous espérons qu'elle aura lieu durant ce week-end de repos, avant un bloc décisif (Levezou, à Palavas et Canton d'Alban) qui, selon les résultats, nous permettrait de lever les inquiétudes. **PÔLE JEUNES** : après deux victoires à Torreilles contre Lunel, les cadets (20/0) et les juniors (38/18) se déplacent chez le leader Nîmes (complexe de La Bastide) pour essayer de rivaliser (matches à 13h45 et 15h30). **ECOLE DE RUGBY** : au delà des U14 qui se déplacent samedi matin à Argelès, toutes les autres sections sont au repos. LCA

VIBREZ AU SON DES SAXOPHONES

L'ensemble de saxophones de Perpignan se produira à la salle des fêtes le jeudi 30 novembre à 20h. Ce concert explorera l'univers musical du compositeur hollandais Jacob ter Veldhuis. En solo ou regroupés en divers ensembles, les élèves et leur professeur proposeront un répertoire varié, mêlant culture américaine et hommage aux grandes figures du jazz (Charlie Parker, Cannonball Adderley...). La prestation sera accompagnée d'une mise en scène multimédia (audio et vidéo). Entrée libre.



FABRIQUER SES COSMÉTIQUES ENSEMBLE



La médiathèque et l'association Labelbleu organisaient mercredi dernier un atelier "zéro déchet" en prévision de la semaine européenne de la réduction des déchets. Les participants, venus seuls ou en famille, ont pu tester 3 recettes : le baume à lèvres, le dentifrice et la crème hydratante. Tous sont repartis avec leurs propres produits cosmétiques et après un moment d'échange sous forme de jeu, chacun a pu mesurer la nécessité de réduire ses déchets. Un nouvel atelier aura lieu le mercredi 13 décembre à 10h à la médiathèque sur le thème des produits ménagers.



MERCI AUX DONNEURS !



L'amicale des donneurs de sang de Torreilles et l'EFS remercient les 53 personnes, dont les 3 nouveaux donneurs qui se sont présentés mardi 14 novembre lors de la collecte qui était organisée à la salle des fêtes. Merci également à la municipalité et aux services techniques pour leur aide précieuse.

EXPO-VENTE

L'association des loisirs créatifs torreillans expose et vend ses créations le samedi 2 décembre de 9h à 18h à la salle Méditerranée. L'occasion de trouver de jolis cadeaux faits main.



SUCCÈS DU CONCOURS DES VÉTÉRANS



L'association "La boule torreillanne" a organisé le concours "master vétérans". Pendant 4 semaines, les équipes se sont qualifiées pour chaque tour. Les torreillans se sont bien défendus avant de s'incliner en quart de finale devant les élites du département. Une belle journée sportive agrémentée d'un délicieux couscous. Merci à tous les bénévoles pour leur implication.

DE BELLES VICTOIRES POUR LA DÉPARTEMENTALE

Dimanche dernier, les équipes départementales de l'US Torreilles tennis de table ont assuré ! Elles se sont imposées et assurent l'essentiel. La départementale 1 remporte un match capital pour le maintien face à Millas. Cédric Fritsh et Anthony Diaz réalisent un sans faute. En départementale 4, l'équipe remaniée pour la réception du co-leader Thuir s'est imposée sur le fil 8 à 6. Cette 5^{ème} victoire, permet aux torreillans d'espérer la montée en D3 en seconde phase. La régionale 2 n'a pas eu le même succès. L'équipe de Générac (Gard), largement plus forte, s'impose 10 à 4. Les torreillans devront redoubler d'efforts lors des prochaines compétitions.



Agenda sportif, festif, culturel

SAMEDI 25 NOVEMBRE :

- > Café - rencontre, 10h - médiathèque
- > Concours de pétanque, 14h - boulodrome

JEUDI 30 NOVEMBRE :

- > Concert de l'Ensemble de saxophones de Perpignan, 20h - salle des fêtes

SAMEDI 2 DÉCEMBRE :

- > Atelier créatif, 9h - médiathèque
- > Expo-vente "Loisirs créatifs", 9h à 18h - salle Méditerranée

DIMANCHE 10 DÉCEMBRE :

- > Téléthon, 10h à 12h - pl. des souvenirs d'enfance

MARCHÉS

mardi et vendredi matin,
place des souvenirs d'enfance

MESSES

Samedi 25 novembre : 17h à Saint Laurent. Dimanche 26 novembre : 9h30 à Le Barcarès ; 11h à Torreilles. Lundi 27 novembre : 17h à St Laurent. Mercredi 29 novembre : 17h à Le Barcarès. Jeudi 30 novembre : 17h à Clair.

MÉTÉO



CONCOURS DE PÉTANQUE

La boule torreillanne organise un concours de pétanque en doublette promotion, ce samedi 25 novembre au boulodrome Julien Espelt. Inscriptions dès 13h (5€/tête). Jet du but à 14h. Dotation de 100€ si 25 équipes inscrites. Les bénéficiaires de la buvette seront reversés au Téléthon.

DES HÛÎTRES AU PRÉAU

Le Préau proposera des huîtres du Mas bleu sur place ou à emporter les dimanches 3, 10 et 17 décembre.

OFFRIR DU BIEN ÊTRE

À l'approche de Noël, l'Or tonic propose des cartes cadeaux pour offrir un moment de détente à vos proches.



Massage, modelage, trouvez le soin adapté. Plus d'infos au 06.16.61.53.20.

TRIBUNE LIBRE

Alors que les transports en commun sont de plus en plus encouragés, on constate la rareté des abribus à Torreilles, indispensables certes en cas d'intempéries mais aussi de soleil de plomb. Cela se voit par exemple avec l'arrêt de bus à la sortie du village vers Bompas, à côté du feu, lequel n'est pas protégé ; mais il y a d'autres exemples. Nous devrions nous inspirer des aménagements confortables et esthétiques qui se font ailleurs. Il s'agit de réalisations nécessaires aux usagers torreillans et plus particulièrement aux enfants. Mais il ne faut pas oublier les besoins touristiques. Le village ne doit-il pas accueillir un hôtel quatre étoiles ? C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition.